

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan yang telah dilakukan dalam penelitian ini didapatkan kesimpulan-kesimpulan berikut:

1. *Financial performance* berpengaruh meningkatkan *firm value*. Apabila *financial performance* meningkat maka *firm value* akan meningkat, begitu pula sebaliknya apabila *financial performance* menurun maka *firm value* akan menurun.
2. *Green accounting* tidak berpengaruh terhadap *firm value*. Peningkatan atau penurunan *green accounting* tidak akan mempengaruhi peningkatan atau penurunan *firm value*.
3. *Good corporate governance* memperkuat pengaruh antara *financial performance* terhadap *firm value*. Besarnya proporsi dewan komisaris independen yang dimiliki oleh perusahaan akan memperkuat pengaruh antara *financial performance* dalam meningkatkan atau menurunkan *firm value*.
4. *Good corporate governance* tidak memperkuat pengaruh antara *green accounting* terhadap *firm value*. Besarnya proporsi dewan komisaris independen yang dimiliki oleh perusahaan tidak dapat memperkuat pengaruh antara *green accounting* dalam meningkatkan atau menurunkan *firm value*.

B. Implikasi

Dalam penelitian ini, *financial performance* terbukti dapat mempengaruhi *firm value* secara positif. *Good corporate governance* dapat memperkuat pengaruh *financial performance* namun tidak memperkuat pengaruh *green accounting* terhadap *firm value*.

Berdasarkan hasil tersebut, penelitian ini memberikan implikasi untuk investor dalam pengambilan keputusan berinvestasi. Investor perlu mempertimbangkan *financial performance* yang dimiliki perusahaan dan pelaksanaan *good corporate governance* perusahaan sebelum mengambil keputusan investasi. Investor harus memiliki informasi yang jelas dan mempertimbangkannya dengan matang sebelum melakukan investasi, karena hampir semua investasi memiliki aspek ketidakpastian.

Implikasi lain yang diberikan dari penelitian ini untuk perusahaan dapat meningkatkan *financial performance* yang mampu meningkatkan *firm value* sejalan dengan teori sinyal. Perusahaan juga perlu melakukan optimalisasi praktik *good corporate governance* yang terbukti mampu meningkatkan profitabilitas perusahaan dan *firm value* yang sejalan dengan teori *stakeholder*.

C. Keterbatasan dan Saran Penelitian

Penelitian ini tentunya tidak terlepas dari keterbatasan. Penelitian ini terbatas dalam hal periode pengamatannya. Selain itu, faktor *firm value* yang diuji dalam penelitian ini hanya faktor *financial performance* dan *green accounting* saja. Oleh karena itu, penelitian ini hanya menghasilkan

nilai koefisien determinasi (*Adjusted R Square*) sebesar 48,7% sisanya sebesar 51,3% variabel *firm value* dijelaskan oleh faktor-faktor lain di luar variabel dalam penelitian ini.

Saran yang dapat diberikan bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti topik terkait yaitu memperpanjang periode pengamatan, memperluas cakupan variabel-variabel lain yang dapat berpotensi mempengaruhi *firm value* perusahaan. Penelitian selanjutnya juga dapat menggunakan proksi-proksi lain untuk mengukur *financial performance* seperti menggunakan rasio-rasio keuangan lain seperti rasio likuiditas, rasio solvabilitas maupun rasio aktivitas. Pengukuran *green accounting* dapat ditambahkan dengan indikator pengukuran lain seperti biaya lingkungan maupun kinerja lingkungan. Penelitian selanjutnya juga dapat mempertimbangkan praktik *good corporate governance* lain sebagai faktor moderasi seperti jumlah komite audit, frekuensi rapat komite audit, frekuensi rapat pemegang saham dan RUPS, ukuran dewan direksi.